



丸山ひばり小学校(神戸市長田区)

平成 31 年 2 月 7 日(木)  
13 時 45 分～15 時 30 分



## 6 年生の植樹活動

2 年前に獅子が池でどんぐりを拾い、鉢植えをして大事に育ててきた苗木を植えに行く日がきました。夏の暑さや台風になやまされながらも、20 鉢の苗木が育ちました。

植樹地では児童から「2 年間育てた苗木を植える日を楽しみにしていました！」とうれしいあいさつがありました。まずは 5 人 1 組になり、自分たちが育てた苗木を 2 本ずついねいに植えていきました。用意された残りの 30 本の苗木も、全員で協力しながら手際よく植えていきました。

植えた苗木が大きく育つには、10 年、20 年とかがかります。「中学生になったら、見に来たいと思います。」「大人になっても忘れずにいます。」「立派に育ってくれたらいいなあ」と感想があり、10 年間、学校で取り組んでいたどんぐり育成プログラムを終えました。ありがとうございました！



苗木の取出し



出発式



地域の方からの挨拶



グループに分かれて植えます



丸山ひばり小学校 記念植樹

